



Die unterzeichneten Bezirksrät:innen des Klubs der Grünen Leopoldstadt stellen gemäß § 24 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt am 25.6.2024 folgenden

Antrag

Betrifft: Radabstellanlagen in der Arnezhofstraße

Die Bezirksvertretung Leopoldstadt ersucht den Magistrat der Stadt Wien, neue Fahrradabstellanlagen im Bereich Arnezhofstraße ONr. 1 und/oder ONr. 6 zu errichten.

Begründung

In der gesamten Arnezhofstraße gibt es derzeit nur 2 Radbügel. Daher müssen viele Anrainer:innen ihr Fahrzeug an Verkehrszeichen am Gehsteig anhängen. Das ist weder für die Radfahrer:innen, noch für Fußgänger:innen eine zufriedenstellende Lösung.

Neue Fahrradabstellanlagen in der Parkspur im Bereich Arnezhofstraße ONr. 1 und/oder ONr. 6 würden dieses Problem entschärfen.



Markus Rathmayr – Klubobmann

BR Wolfgang Kamptner